

ABSTRAK

Uvi Azmi, (412042). “Implementasi Manajemen Layanan Bimbingan Konseling Islam dalam Mengembangkan Religiusitas peserta Didik di MA Mazro’atul Huda Wonorengo Karanganyar Demak Tahun Ajaran 2016/2017”, Jurusan Dakwah dan Komunikasi/ Prodi Bimbingan Konseling Islam (BKI), Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus.

Tujuan dari penelitian ini adalah Untuk mengetahui penerapan dan konsep-konsep Manajemen Layanan Bimbingan Konseling Islam dalam mengembangkan religiusitas peserta didik Kelas XI IPS di Ma Mazro’atul Huda Wonorengo Karanganyar Demak, untuk Mengetahui pelaksanaan Program Layanan Bimbingan Konseling Islam terkait Pengembangan Religiusitas Peserta didik Kelas XI IPS di MA Mazro’atul Huda Wonorengo Karanganyar Demak, untuk mengetahui kendala-kendala bagi pihak sekolah terutama guru BK dalam menyusun dan melaksanakan program-program layanan bimbingan konseling Islam dalam mengembangkan Religiusitas Peserta didik Kelas XI IPS di MA Mazro’atul Huda Wonorengo Karanganyar Demak. Selanjutnya permasalahan tersebut dibahas melalui studi lapangan yang kemudian data dianalisis dengan pendekatan analisis deskriptif menggunakan logika induksi.

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan peneliti di MA Mazro’atul Huda Wonorengo Karanganyar Demak, dengan menggunakan tehknik pengumpulan data seperti observasi, wawancara dan dokumentasi yang kemudian telah dilakukan analisis data. Sehingga dapat diketahui bahwa skripsi ini menunjukkan (1) Implementasi manajemen layanan BKI di MA Mazro’atul Huda dilaksanakan oleh dua guru BK yang memiliki tugas untuk merencanakan dan melaksanakan layanan-layanan serta mengevaluasi para peserta didik dengan melakukan pendekatan humanistik (2) Pelaksanaan bimbingan konseling atau pengembangan religiusitas peserta didik dilakukan dengan cara melalui penyelenggaraan layanan layanan seperti bimbingan individu, kelompok dan bimbingan keagamaan serta penyelenggaraan kegiatan-kegiatan keberagaman di madrasah (3) Adapun kendala-kendala dalam menyelenggarakan bimbingan konseling Islam di MA Mazro’atul Huda ialah disebabkan karena adanya faktor internal dalam diri peserta didik dan cenderung terpengaruh dari permasalahan keluarga serta kebiasaan buruk dari lingkungan masyarakat atau pergaulan.

Kata kunci: *Manajemen Layanan BKI, Religiusitas, peserta didik.*